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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 6 de noviembre de 2018 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior, con la asistencia de:  

 

Alamán Roldán, Xavier 

Anguiano Rey, Eloy 

Barceló Taberner, Bartolomé  

Castaño Palazón, José Luis (en 

representación de Merino Álvarez, José 

Manuel) 

Checa Martínez, María Victoria 

Díez Rubio, Fernando 

Encinas Cortés, Javier 

García Dorado, José Luis 

Garrido Salas, Javier 

Gómez-Comino Gembei, Mariano José 

González Martín, Ángel Ramón 

González Rodríguez, Joaquín 

 

Gutiérrez Ortega, María Ángeles 

López Colino, Fernando Jesús 

Martín Huestamendía, Daniel 

Martínez Sánchez, José María 

Morales Moreno, Aythami 

Moreno Llorena, Jaime 

Muñoz Murillo, Álvaro 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Pérez Pérez, Eduardo 

Rodríguez Marín, Pilar 

Ruiz Cruz, Jorge 

Suárez González, Alberto 

Urdiales Álvarez, Guillermo 
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Excusan su asistencia a esta Junta: 

Aznar Ballester, María Amparo 

Castro Martín, Ángel de 

Díaz Uriarte, Ramón 

González de Rivera Peces, Guillermo 

Lara Jaramillo, Juan de 

López de Vergara Méndez, Jorge Enrique 

 

Morón Elorza, Álvaro 

Polo López, Lucas 

Reyes Sánchez, Manuel 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 

 

 

Asisten como invitados: 

Asperilla Ruiz, Rocío 

Cobos Pérez, Ruth 

García-Gutiérrez Valía, María José 

 

 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1- Se aprobó por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 
25 de septiembre de 2018 

2- Informe del Director. 
 

En primer lugar, el Director presenta y da la bienvenida a María Victoria 
Checa Martínez, nueva Administradora-Gerente de la EPS.  
 
Simultáneamente, agradece a María José García-Gutiérrez, nuestra 
Administradora-Gerente hasta el momento, por todo su buen hacer en 
esta época: ha sido una magnífica Administradora-Gerente, que se lleva 
nuestros mejores deseos y mayores agradecimientos. 
 
En este sentido, también el Director anuncia los ceses de algunas de las 
personas del PAS muy apreciadas en la EPS por trasladarse a otros lugares 
de la UAM: Ana Barcenilla, Juana Calle e Irene González. A todas ellas se les 
desea lo mejor en sus nuevos puestos, agradeciéndoles la extraordinaria 
labor realizada en la EPS durante su estancia en la misma.  
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Se informa sobre propuestas de reestructuración, creación y modificación 
de comisiones y grupos de trabajo, que se propondrán en el punto del 
orden del día correspondiente.  
 
También se informa de que la Biblioteca de la EPS ha realizado la Memoria 
de Publicaciones de la EPS, ya concluida, y se espera su revisión para que 
su publicación tan correcta como sea posible. Igualmente, como es 
habitual, la Biblioteca de la EPS está a disposición del PDI para la 
elaboración o consejo respecto a las posibles solicitudes de sexenios.  
 
Por último, en este apartado se agradece a Eduardo Pérez, miembro de la 
JdC, su colaboración en una propuesta piloto para una revisión del actual 
PAT.  
 
A continuación, el Director informa sobre la próxima Jornada de 
graduaciones, que está prevista para el 22 de noviembre a las 19:00. En ella 
participaran Cristina de la Rosa (ponente), Ricardo Domingo 
(representación de los grados) y Pablo Molins (representación de los 
másteres). 
 
Finalmente, el Director da la palabra a Ruth Cobos para que informe sobre 
UAM50. Tras su intervención se agradece de nuevo a los implicados en 
dicho evento, especialmente a Manuel Alfonseca y Eduardo Boemo y muy 
especialmente a Ruth Cobos. 

 
 

3- Asuntos de Profesorado 
 

3.1- Se aprueban por asentimiento los asuntos de profesorado propuestos por 
los Departamentos. 

 
 

4- Asuntos de Estudios de Grado 
 

Nada que informar. 
 

5- Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 
 

5.1- Se retira la propuesta de modificación de la Normativa de Prácticas 

Externas de la EPS al no encontrarse disponible la documentación 

correspondiente. La Secretaria Académica pide disculpas a la Junta de 

Centro por ello.  
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Se informa sobre los II y III Open Days. También se informa sobre el 
próximo Foro de Empleo, que tendrá lugar los días 20 y 21 de Febrero de 
2019, así como sobre la semana de la empleabilidad, que está prevista 
entre los días 20 y 24 del mismo mes. Por último se informa sobre los 
Cursos de formación en competencias que ya se han puesto en marcha. 
 
 

6- Asuntos de Investigación e Innovación 
 

Se informa sobre la concesión de 3 Ayudas para la realización de máster en 
la EPS, así como sobre la concesión de 3 becas de colaboración para los 
departamentos: en esta ocasión, 2 para II y 1 para TEC.  
 
Finalmente, se informa sobre la incorporación de un nuevo gestor para 
asuntos de investigación.  

 
 
7- Asuntos Económicos e Infraestructura 
 

Se informa sobre el reciente cambio de UPS del C el pasado viernes 2 de 
noviembre, agradeciendo a TI el éxito y celeridad del proceso. 

 
También se informa sobre el cambio de switches en los laboratorios 
docentes. 

 
 
8- Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 
 

8.1- Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del curso 16-17 
MUIT. 

 
 

9- Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 
 

9.1- Se aprueba por asentimiento la solicitud de modificación del MU I2TIC para 

atender a los requerimientos del panel evaluador. 

 

9.2- Se aprueba por asentimiento la solicitud de un nuevo título de Máster en 

Ciencia de Datos. 

 
10- Otros Asuntos 

 

10.1- Se aprueban por asentimiento las propuestas de reestructuración, creación 

y modificación de comisiones y grupos de trabajo, corrigiéndose una errata 

en la composición de una de las comisiones.  
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11-  Ruegos y Preguntas 
 
Estudiantes miembros de la JdC ponen de manifiesto la situación actual en 
la que los laboratorios del 9-12 rondan los 40 grados (medidos 
oficialmente). La JdC manifiesta su preocupación e indignación. El Equipo 
de Dirección insistirá en la absoluta y rápida resolución de esta situación.  
 
También, desde el estamento de estudiantes, se plantean problemas 
existentes respecto a: 
 
a) Los equipos utilizados en la asignatura de Videojuegos. Tras un debate 

en la JdC, se concluye que el/la coordinador/a de la asignatura debería 
ser contactado a este respecto. 

b) El tiempo de arranque de los equipos en los laboratorios de 
estudiantes. El responsable de los laboratorios docentes indica que 
este hecho se debe a los SS.OO. y aplicaciones actuales instauradas, y 
que estamos resolviéndolo. 

 
Finalmente, el estamento de estudiantes comenta sobre su desacuerdo 
respecto al día aprobado anteriormente respecto a la realización de 
exámenes comunes el día 22 de octubre, y ruegan que se estudie si los 
resultados de ese día de examen son los esperados. 
 

 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:20. 
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